

## Polsek Pondok Aren Polres Tangsel Amankan 9 Pelaku Penyerang Warga di Jurang Mangu Timur

Suhendi - [TANGSEL.XPRESS.CO.ID](http://TANGSEL.XPRESS.CO.ID)

Jun 8, 2023 - 20:49



TANGSEL - Viral di media sosial adanya video segerombolan remaja bermotor serang warga di wilayah jalan Na'in Jurang mangu timur, Pondok Aren, Tangerang Selatan. Dengan adanya kejadian tersebut, gabungan Tim Opsnal Sat Reskrim Polres Tangsel dan Polsek Pondok Aren bergerak cepat dan berhasil mengamankan para pelaku penyerangan.

Terkait kejadian tersebut, Kasi Humas Polres Tangsel membenarkan kejadian tersebut saat dikonfirmasi "Benar team opsnal gabungan Sat Reskrim Polres Tangsel bersama Unit Reskrim Polsek Pondok Aren telah berhasil mengamankan 9 orang terduga pelaku penyerangan terhadap warga di Jurangmangu Timur", ungkapnya, Kamis (08/06/23).

Setelah tim opsional gabungan melakukan olah TKP terkait adanya laporan dari warga dengan adanya penyerangan yang dilakukan oleh sekelompok orang yang menggunakan sepeda motor dan membawa senjata tajam di wilayah jurang mangu timur, berbekal hasil rekaman CCTV dan keterangan saksi-saksi warga disekitar TKP, Tim Opsional Gabungan berhasil mengidentifikasi para pelaku penyerangan tersebut.

"Berbekal hasil rekaman CCTV dan keterangan saksi-saksi warga disekitar TKP, Tim Opsional Gabungan berhasil mengidentifikasi para pelaku penyerangan tersebut," tegas Ipda Galih.

Lanjut Ipda Galih, Kemudian Tim Opsional Gabungan berhasil mengamankan 9 terduga pelaku penyerangan tersebut beserta barang bukti 2 sajam berupa celurit dan samurai.

"Alhamdulillah, Tim Opsional Gabungan berhasil mengamankan 9 terduga pelaku penyerangan tersebut beserta barang bukti 2 sajam berupa celurit dan samurai.

Lalu Tim Opsional Gabungan mengamankan para pelaku ke Polsek Pondok Aren untuk dilakukan pendalaman terkait dengan dugaan adanya pelaku lain yang terlibat dalam kasus tersebut.

"Ke 9 pelaku diamankan ke Polsek Pondok Aren guna proses pemeriksaan secara mendalam, untuk mengetahui para pelaku lainnya.

Diketahui sebelumnya, ramai di bincangkan di medsos seperti yang di kutip oleh salah satu medsos instagram: "sedang menunggu kedatangan jenazah, sejumlah warga diserang segerombolan pemotor bersenjata tajam di Jalan Na'in Jurang Mangu Timur, Pondok Aren, Tangsel, Minggu dini hari (01/06/23).

Warga yang berada di rumah duka yang kebetulan berada di pinggir jalan pun panik dan berlarian menyelamatkan diri.

Kesal tak diladeni, gerombolan pemotor bersenjata tajam memukuli motor yang berada di lokasi," pungkas Ipda Galih. (Hendi)